



AL ESTAR EN UNA ETAPA DE DISEÑO, EL CONCEJAL OLIVA, MANIFESTÓ QUE BUSCARÁ INCORPORAR LAS VISIONES DE LA CIUDADANÍA AL PROYECTO.

Municipio demolerá el ex Mango's para ampliar el Parque Playa Brava

Actualmente la Municipalidad de Iquique está elaborando el diseño que busca liberar el espacio y dar mayor visibilidad a la playa.

José Portales Durán
 cronica@estrellaiquique.cl

Asolicitud del Concejo Municipal de Iquique, respecto al futuro del edificio de la ex discoteca Mango's, el alcalde Mauricio Soria, anunció que están tramitando la orden de demolición de la estructura con objetivo de ampliar el Parque Playa Brava.

Actualmente la estructura está tapiada y hasta hace poco tiempo, era utilizada como bodega municipal.

El alcalde Soria, detalló el historial de abandono del inmueble. "Tuvimos la concesión precaria del Mango's, una vez había terminado el periodo que es-

taba a cargo de un privado y estaba con problemas de plagas de roedores, porque no era nuestro menester y no teníamos la concesión".

Para resolver el problema sanitario, el jefe comunal, expresó que conversó con la Armada. "Le pedimos una cesión de escasa importancia que es por un año y tomamos el poder por ese año de ese recinto y ahora estamos tramitando anexarlo a la concesión mayor que tenemos de todo el Parque Playa Brava".

Sobre la estructura deteriorada, la Municipalidad declaró que "está elaborando un diseño para que, una vez que se derribe esta estructura, el sitio forme parte del mismo pa-

seo de Parque Playa Brava, generando mayor visibilidad de la costanera". Respecto a los plazos, el alcalde mencionó que están a la espera de que sea transferida a la concesión mayor, por parte de la Subsecretaría para las Fuerzas Armadas, que es donde se entregarán las concesiones marítimas y se comprometió a que el Concejo Municipal tenga una reunión con los arquitectos de la Secretaría de Planificación para que les muestre lo que tienen contemplado en el diseño.

Pese a la idea que ma-

“Estamos tramitando anexarlo a la concesión mayor”
 Mauricio Soria

neja la administración municipal, el concejal Rodrigo Oliva, presidente de las comisiones de Infraestructura y de Borde Costero, expresó que sería bueno un espacio donde se desarrollen actividades artísticas. "Entendemos que, haga lo que se haga en ese sector se tiene que demostrar, no hay otra posibilidad, porque la estructura quedó deteriorada desde el terremoto y no se pudo habilitar bien, pero me interesa que se siga manteniendo el concepto de la infraestructura, es decir, que haya algo que nos permita

1

29

año de plazo tuvo la sesión de escasa importancia, que tuvo el municipio de Iquique.

mayo fue cuando el alcalde Soria se manifestó por la situación actual del inmueble.

albergar actividades de carácter artístico y cultural. Podamos generar una escenografía maravillosa, hacer festivales para impulsar la música y algo que sea accesible para nuestros gestores culturales".

El concejal explica que el lugar "está anclado en un punto estratégico y al estar cerca de las universidades, me inclino por revitalizar el espacio para el mundo de las artes y las culturas", puntualizó Oliva.

Manifestando que ampliar el parque también es



una necesidad, pero como está en una etapa de diseño, se pueden incorporar las visiones de la ciudadanía como se hizo con el Parque Cavancha. "En lo que resta de año vamos a dialogar en esa dirección, de que se pueda mantener con un recinto que permita actividades para Iquique, porque Playa Brava no lo ofrece y es una necesidad en la política de extensión al sur, por ejemplo para las orquestas juveniles, los elencos del teatro municipal y las celebración de las colonias".